

ENTREVISTA A JUAN MILLAN (PRESIDENTE DEL C.D MENGIBAR)

Os dejo una entrevista que Antonio Cintas Cárdenas nos deja para todos.

MI agradecimiento por la misma.

ENTREVISTA A JUAN MILLÁN (PRESIDENTE DEL C.D MENGÍBAR)

1-
¿QUIEN ES JUAN MILLÁN?

Mengibeño de 44 años, casado y padre de dos hijos, trabajador en activo, enamorado del fútbol y actualmente presidente del C.D MENGÍBAR, cargo que desarrollo con ilusión y ganas de trabajo.....

2-
¿COMO SE FORMO ESTE CLUB LLAMADO C.D MENGIBAR?

Este club nace por la inquietud de un grupo de jóvenes, que por su condición de aficionados a este deporte, unen sus fuerzas para que el nombre de MENGÍBAR este presente y ligado al mundo del fútbol y deporte en general.

3-
¿FUE DIFICIL EL COMIENZO DE ESTA AVENTURA DEPORTIVA?

Decir que no, sería mentira. Ciertamente han surgido algunos contratiempos que todavía se intenta solucionar, pero estoy seguro y con el tiempo, voluntad y constancia vamos a llevar a este club deportivo a lo más alto y competir con los mejores.

4-
¿CON QUE ASPIRACIONES SE HA CREADO ESTE CLUB?

Las aspiraciones de este club son muchas, la primera y principal es crear aficción, que si bien existía queremos que sea mayor, que los deportistas se diviertan haciendo lo que les gusta y los aficionados disfruten viéndolo.

Actualmente y debido al poco tiempo con el que hemos contado solo se gestiona el equipo de fútbol señor de fútbol, pero en las próximas temporadas nuestro objetivo es crear categorías inferiores, así como equipos competitivos de baloncesto, balonmano y demás modalidades deportivas que no por minoritarias son menos importantes.

5-
¿Qué COLABORACIÓN ECONÓMICA TIENE
EL C.D MENGIBAR?

En principio la colaboración desinteresada de todos los que forman la junta directiva, jugadores y cuerpo técnico, la d varias empresas que han financiado el material deportivo, aportación económica, publicidad, etc, así como la partida presupuestaria que corresponda al fútbol por parte de la concejalía de deportes del Ayuntamiento.

Desde aquí aprovecho la ocasión para dar las gracias a todas aquellas personas que han colaborado, e insto a las que aun no lo han hecho, y quieran hacerlo económicamente se pongan en contacto con nosotros. Este proyecto es un bien de todos.

6-
Y POR ULTIMO, ¿NOS PUEDE RESUMIR
PRESENTE Y FUTURO DE ESTE CLUB?

Actualmente nuestro objetivo a corto plazo en consolidarnos como club, atender unas inquietudes deportivas necesarias en este pueblo y conseguir ascensos en la medida de nuestras posibilidades.

Si esto es así, que no me cabe la menor de las dudas, el futuro será contar con el mayor número de aficionados deportistas, tanto masculinos como femeninos para que este proyecto sea una realidad.

